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秋田県立秋田南高等学校同窓会会報
「南 翔」　第79号
題字揮亳
　鈴木　義信 氏（4期・東京支部） 書道家

　初めに、７月14日からの大雨
災害で被災された方々に、心よ
りお見舞い申し上げます。現在
も多くの困難を抱えておること
と思います。どうぞ、体調管理に
お気を付けいただき、早く日常
を取り戻すことができますこと
をお祈り申し上げます。
　改めまして、私は今年度校長
として着任した佐藤進と申しま
す。本校第19期のOBです。これ

までの教職生活において母校勤務がありませんでした
ので、感慨深いものがあります。
　さて、本校は昨年度創立60周年記念式典を「あきた芸
術劇場ミルハス」において実施いたしました。約1,300
名の方々の出席をいただいた式典では、創立100周年に
向けて、同窓会、PTA、教育振興会や地域の大学及び関係
の皆様の教育力をお借りしながら、皆様の期待に応え得
る学校となれるよう、教育活動の質的向上に努めてまい
る決意を新たにしたところであります。
　現在、在籍生は高校687名、中等部240名の合計927
名を数えます。教職員を併せると1,000名を超え、本県
でも最も大きな規模の県立高校となっております。平成
28年度から併設された中等部からの生徒と高校から入
学した生徒がともに刺激し合うことで生じる化学変化
は、本校の成長に大いに寄与しているものと考えており
ます。
　とりわけ、平成27年スタートの文部科学省指定「スー

パー・グローバル・ハイスクール事業」での活動や、中等
部が発足したことを契機により内容を深めた探究活動
を通して、生徒は物事を深く学び、発信する力を身に付
けてきております。
　一方、運動部では、剣道、陸上競技、レスリング、アー
チェリー、水泳がインターハイに、文化部では、デザイ
ン、文芸、自然科学部門が全国高校総文祭に参加しまし
た。「文武両道」を標榜する本校において、生徒が個々の
能力を遺憾なく発揮できているものと考えております。
　今後も「獨立自尊」の校訓の下、地域や世界に貢献でき
る「グローバル・リーダー」育成に努めてまいります。こ
れまでの皆様からのご理解とご支援に感謝しつつ、更に
飛躍を目指す南高の今後の活躍にご期待ください。
　さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、現
在、学校生活への影響は極めて小さくなってきておりま
す。７月１～２日に開催された秋南祭では、生徒のご家
族限定ではありましたが、人数制限を解除して展示や発
表を見ていただき、皆さんの喜ぶ顔を見ることができま
した。また、７月26日に実施した体験入学には500人を
超える中学生が参加してくれました。本校に関心を持つ
生徒の多さに大きな感銘を受けると同時に、学校運営へ
の責任をひしひしと感じているところであります。
　中高一貫教育校としての新たな道を歩み始め、進学実
績も注目されている本校ではありますが、学校運営上改
善すべき点は、まだまだたくさんあります。今後とも同
窓会の皆様のご理解を賜り、より良い学校づくりを目
指して歩み続けてまいりますので、これまで同様のご支
援・ご協力をお願い申し上げます。

秋田県立秋田南高等学校・中等部

校長　佐　藤　　　進新たな道を歩み続けて...

令和５年度南翔の集い
４年ぶりに声高らかに校歌を歌いました
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　令和５年度の秋田南高校同窓会南翔の総会が７月22
日、秋田キャッスルホテルに30人が出席して開かれま
した。
　冒頭の挨拶で、山岡会長が60周年募金目標額１千万
円を達成できた事を報告しました。続いてこの春、同窓
生初の校長として赴任した来賓の佐藤進校長（19期）が

「今の南高生は、見た目はおとなしいが自分でものを考
えて発信する力がある」と挨拶されました。
　その後議事に入り、令和４年度事業報告、収支決算報
告が承認され、会計監査報告がなされました。引き続き
同５年度事業計画案と収支予算案が原案をもって満場
一致で承認されました。
　また、総会の中でいただいた、総会資料での表記の仕
方、会費のフォローアップについては今後事務局として
対応してまいります。
　役員改選については山岡会長、沢井・藤原・関・七山・

母校創立61年目からの新たなスタート
　昨年10月15日、あきた芸術劇場ミルハスに於いて創
立60周年記念式典が挙行されました。コロナ禍の影響
を受け、同窓会員に広くご案内できなかったことが残念
であり、大変申し訳ございませんでした。
　同窓会記念事業としての募金活動に多くの方々から
ご理解とご寄付をいただき、心より感謝申し上げます。
　７月22日に開催された総会では特別会計の母校創立
60周年記念事業募金決算の承認をいただきました。　
　募金総額は、積立金200万円を含め目標額の1,000万
円を達成し、記念事業として支出したWi-Fi整備等の残
額400万円余りは今後の環境整備に当てていただくこ
とにいたしました。
　また、役員改正を諮り、交代人事で副会長と会計監査
を各１名ずつ選任することをご了承いただきました。
　さて、３年間猛威を振るった新型コロナウイルス感染
症はようやく落ち着きが見られ、対面での懇談の場も開
催できるようになりました。
　本年度の59期生（中等部８期）の入学式では３年ぶり
に校歌１番を斉唱しましたが、新入生は校歌の練習期間
がなく、少し寂しく感じられました。
　校歌斉唱といえば、「南翔の集い」では大合唱で会場が
一体感に包まれ、久方の高揚感に浸りました。ご来賓と
して佐藤進校長（19期）、仲山智副校長（20期）、阿部雅彦
高校教頭、田口牧中等部教頭、石井達郎事務長そして佐

「南 翔」 総 会 報 告
畠山副会長、加賀
谷・長谷川監事、
宇佐見会計顧問
が留任となりま
した。新役員は副
会長（総務部）須
磨一郎（19期）、監
事飯澤主貴（23
期）の２名。また、
２年後の同窓会60周年には卒業期一桁台は執行部から
身を引き、人心一新したい旨が報告されました。
　記録的大雨から１週間後の開催。会長の発案で義援金
も募りました。難しい状況の中でのご参加本当にありが
とうございました。

同窓会副会長（総務部）　関　優子（12期）

藤利正元校長にご出席いただき、佐藤校長からは学生当
時の思い出や学校の様子などについてご挨拶を承りま
した。
　中高一貫教育校として８年目を迎えた秋田南高校の
文武両道の伝統は、さらなる高みを目指す向上心は今後
も培われていくと思います。残念ながら今年の夏の甲子
園は来年への希望に変わりましたが、夢は続きます。最
近の南高のレスリング、水泳部、陸上競技部、剣道部の活
躍ぶりを見聞きします。日頃の努力が報われていると思
います。
　進学校としての実力は毎年その地位を上げ、県内１、
２位を競っています。同窓初の佐藤進校長を先頭に万全
の態勢で更なる道へと引き上げ、導いてくれると期待
し、信じています。
　新型コロナウイルス感染症の影響で同窓会内の交流
が止まった状態にあり、交流事業を活発化するためには
情報交換が必須です。同窓の皆様、ご協力をお願いいた
します。
　ところで、「南翔の集い」で大雨の被害への義援金を募
りました。皆様の心のこもった義援金は84,000円集ま
り、同窓会事務局より９月１日に「秋田県立秋田南高等
学校同窓会」名義で日本赤十字社秋田県支部に振り込ま
れましたことをご報告いたします。
　今後とも皆様のご協力、ご支援を賜りますようお願い
申し上げ、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

会長あいさつ 秋田県立秋田南高等学校同窓会

会長　山岡　緑三郎（3期）
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　秋田は秋田美人だらけですから、自分が美人だと
思ったことは一度もありません。では、なぜ私がミセ
スユニバースに挑戦したと思いますか？それは、「社
会貢献なら私も負けていないかも」と思ったからで
す。ミセスユニバースジャパンは「外見の美しさ」を
競うコンテストではなく、すべての女性が挑戦できる
女性の社会的地位向上を目指した活動であるという言
葉に惹かれました。私が社会人になってからの事は、
2021年にマイナビのキャリアリサーチLabに掲載され
ました。
https://career-research.mynavi.jp/column/20211214_20174/
　私が就職した頃は、男女雇用機会均等法が
施行され数年たっていましたが、育児と仕事
を両立させる環境は全く整っていませんでし
た。悪戦苦闘の中で、サードプレイスのオーケストラ
でビオラ演奏しながら仕事と育児、趣味を両立し、さ
らにセカンドキャリアを決めた事を記事にしていただ
きました。この経歴があればコンテストに出られるか
もと思いエントリーしたところ、書類審査、面談を通
過しファイナリストに。自分がいちばん驚きました。
そして、初回の顔合わせのWeb自己紹介で画面に映っ
たみなさんは、美しい方々ばかりで自信が不安に変わ
りました。「なんでこんな人が選ばれたのと言われな
いように、選ばれたからには綺麗になれるように頑張
ろう」と自分磨きの挑戦開始です。
　セカンドキャリアのウエルネスコーチは、みなさん
が望む健康状態になるために生活習慣を提案し、夢が
かなうまで寄り添うのが仕事です。自分の健康コント
ロールはもちろんできますが、メークなど美に関する
部分は全くの素人。ビューティーキャンプでウォーキ
ング、メーク、パーソナルカラーなど多くの事を学
び、練習を重ね大会に臨みました。世界大会のメン
バーには選ばれませんでしたが、半年間でこんなに変
わるのだなと我ながらビックリしています。

ミセスユニバースジャパン
2023ファイナリスト
ウエルネスコーチ・健康管理士
佐藤由香利（旧姓 加藤）19期

　多くの方に「よくそ
んなにたくさんの事が
できるね」と言われま
すが、高校時代の忙し
さに比べたら大丈夫。
高校時代は吹奏楽部に
所属しており、１年時
は 5 金特演制度（*注）
の金賞５年目がかかっ
ていて先輩の邪魔にな
らないように、２年時

はあちらこちらで招待演奏。
注）全国大会 5 年連続金賞で、翌年はオブザーブ参加で全国大会に
　　招待され特別演奏を行う制度。（1995 年廃止）

　３年時は６回目の金賞に向けて自分との闘い。３年
間は練習に明け暮れる毎日でした。努力の甲斐あって、
６回目の金賞受賞。本当にうれしかったですね。全国
大会が終わってようやく受験勉強に専念し、共通一次
は不甲斐ない結果だったのですが、弘前大学に入学で
きました。担任の渡辺先生からは「南高の七不思議だよ」
と言われましたが、目標に向かってあきらめずに頑張
れば夢はかなう事を学びました。
　なりたい姿が具体的にイメージできれば、58歳から
でも変われます。これからも、何かに挑戦する人生を
歩み綺麗に歳を重ねたいと思っています。
 
　ユニバースのマイストーリーに詳細が掲載さ
れていますのでよろしければご覧ください。
https://bellissima.style/mrs-universe-japan-yukarisato/

TEL:018(846)0977　FAX:018（846）2469
E-mail:info@fru-ru.jp

ホームページ:http://www.fru-ru.jp

24期E組卒



第79号秋田県立秋田南高等学校同窓会会報令和5年9月29日（4）

　私たち東京南翔会は、首都圏在住の同窓生をベース
に、関東全域で約700名の会員を抱えています。
　コロナ禍をまたいで、当会は役員の一部が交代し、13
期の新会長と８期の新副会長を迎えた新体制になりま
した。
　コロナ前は年末の忘年会を筆頭に、不定期で各種の懇
親会を開催し、また新宿区市ヶ谷で開催の、秋田市が主
催する秋田市政情報交換会および懇親会に、20名を超
える会員が出席していました。
　そうした中、コロナ後初のイベントとして、７月28
日(土)に千代田区有楽町のビアホールで、納涼ビアパー
ティを開催しました。
　当日は17名の参加者を迎え、今年度ミセスユニバー
スの日本地区ファイナリストや、翌朝に芸能人野球大会
への出場を予定する、19期の元祖爆笑王に参加してい
ただいていました。
　会員の中には、各方面でご活躍の方々が、ほかにも多
数いらっしゃると思います。
　そうした方々を通じて、会の繁栄と新規会員の入会に
結び付けることができればと願っています。
　どの支部も同じ悩みを抱えていると思いますが、会員
の多くが60歳代を超え、なかなか若い世代が根付きま
せん。
　その打開策を見出すのは並大抵のことではありませ

んが、在学時の部活動を通じた後輩や、所属企業・組織内
の同窓生を勧誘するなど、特に若手会員の獲得に、可能
な限り精進してまいります。

ビアパーティ盛会裡に終了
　令和５年７月28日に東京南翔会「2023納涼ビアパー
ティ」を開催しました。会合のタイトルほど仰々しい大
きなパーティではなく、首都圏在住の秋田南高校卒業生
が集まり開催した懇親会になります。当日は、写真の通
り17名の会員が参加し和気あいあいとした会合となり
ました。ほぼ４年振りにお酒を入れた集まりを企画しま
したが、ひとりひとりが話したいこと、見せたい演技・演
奏を温めていたようで、当初予定を大幅に延長して楽し
んで頂けたと思っています。今後も東京南翔会のホーム
ページを通じて各種会合、懇親会の案内をしていきます
ので是非、顔を出してみて下さい。

会長　阿部　豊（13期）

東京南翔会ホームページ原稿 

ビビアアパパーーテティィ盛盛会会裡裡にに終終了了  

 
令和 5 年 7 月 28日に東京南翔会「2023納涼ビアパーティ」を開催しました。会合のタイ
トルほど仰々しい大きなパーティではなく、首都圏在住の秋田南高校卒業生が集まり開催
した懇親会なります。当日は、写真の通り 17名の会員が参加し和気藹々とした会合となり
ました。ほぼ 4 年振りにお酒を入れた集まりを企画しましたが、ひとりひとりが話したい
こと、見せたい演技・演奏を暖めていたようで、当初予定を大幅に延長して楽しんで頂けた
と思っています。今後もこのホームページを通じて各種会合、懇親会の案内をしていきます
ので是非、顔を出してみて下さい。13期 阿部 
 
 

 

東京南翔会

 ともに全県制覇をめざして

　昭和55年夏、当OB会は産声を上げました。初代会長
は１期の金森昌隆先輩。以来、早や43年が過ぎようとし
ています。私は、二代目会長の江畠廣先輩（２期）から引
き継ぎ８年余り、会員数は350余名です。
　OB会が力を入れている活動としては現役チームへの
援助です。毎年会員からいただいた会費の一部を充て、
チームへ援助をする訳ですが、数年前にはユニフォーム
濃淡一式を贈りました。また、時には下宿選手たちの賄
いの足しに米を差し入れたこともあります。ほかには、
親の会との顔合わせや学校及び同窓会行事への積極的
な参加などです。とりわけ昨年行われた母校創立60周
年記念事業においては、OBチームを結成し、60周年同
期の由利工業、大曲工業、南高の現役一年生合同チーム
とのエキシビジョンマッチで会場が湧きました。
　今年は、４年ぶりに由利本荘市で開催された春の中央
地区大会、そして能代市での高校総体に足を運ぶことが
できました。ここ数年コロナ禍で応援が叶わなかったこ
とを考えると平時のありがたさが身に染みた次第です。
　実は、私のライフワークの一つは母校チームの応援ツ

アーなのです。数年前の山形市で開催された東北新人戦
では、筑波大を卒業した青山竜也（55期）選手の活躍が
忘れられません。もっとさかのぼれば平成15年、増田体
育館での高校総体決勝、能代工業戦で活躍した元JR所属
の石橋拓（40期）選手も思い出されます。
　母校チームは今年全県３位でしたが、多くの関係者は
この成績に満足していないはずです。先日の「南翔の集
い」で佐藤進校長と親しくお話をさせていただいた中
で、南高バスケをもっと強くしたいという認識で一致し
ました。
　今がチャンスです。学校、コーチ、親の会、同窓会、OB
会等一丸となってより強いチーム作りを目指しましょう。

バスケットボール部OB会
会長 島田 好雅（８期）

今年度総会にて
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題解決のヒントや新しいアイデアが生まれるかもしれ
ません。
　世界情勢を見ると日々目まぐるしく変わり、多様な社
会は不安なことばかりですが、「南翔の集い」で互いに影
響し合い、喜びを感じていただければ幸いです。きっと
これからの人生においてプラスアルファをもたらして
くれると信じています。

株式会社

フィデア情報総研
参事 （第14 期Ｉ組卒）金澤 邦雄

執行役員 （第18 期Ｇ組卒）三河 雅則
（第19 期Ｉ組卒）加藤 尚之

データセンタ事業部長

医療福祉部長

民需営業部長

（第19 期Ｉ組卒）菅原 英樹
（第24期 D組卒）冨樫 　卓

〒010-0951
018-883-0200 https://www.fir.co.jp/

秋田市山王三丁目４番23号

ＩＣＴの利活用で地方創生に貢献します

経営企画部SeMa　金澤  邦雄（第14期Ｉ組卒） 

執行役員　三河  雅則（第18期Ｇ組卒）

総務部長　谷藤  佳代（第18期Ｄ組卒）

公共営業部 SeMa　菅原  英樹（第19期Ｉ組卒）

民需営業部長　冨樫      卓（第24期Ｄ組卒）

南 翔 の 集 い南 翔 の 集 い
「南翔の集い」～参加する意義とは～

実行委員長　雅
う た し ろ

樂代　昭子（16期）
　７月14日から降り始めた記録的な大雨は秋田市や県
内各地を襲い、甚大な被害をもたらしました。被災され
た皆様に心よりお見舞い申し上げます。そして皆様の生
活が一日も早く平穏に復されることをお祈りいたします。
　さて、「南翔の集い」ではご来賓の方々をはじめ、同窓
生の皆様にご臨席を賜り心より御礼申し上げます。
　今年はテーブル席から飛沫防止パネルが取り払われ
たことにより、視界が開け声も聞き取りやすくなり、同
窓生の笑顔も一段と眩しく見えました。
　また企画として、母校創立60周年記念式典のビデオ
上映をいたしました。ミルハスでの記念式典では、新型
コロナ感染症対策で参加人数を制限せざるを得ず、よう
やく皆様にご覧いただきました。
　この機会に「南翔の集い」に参加する意義について考
えてみました。
　母校創立50周年記念を4年後に控えた平成20年、同窓
会の活性化と堅苦しいイメージを取り払い、母校を支え
る力となるため「南翔の集い」がスタートしました。
　南高を卒業したもの同士、年齢や職業に関係なくオー
プンに語り合い、普段とは異なる刺激を受けることがで
きたなら参加することに何らかの意義があると考えます。
　楽しみにしている恩師との語らい、年に一度この場で
再会する先輩や隣り合った後輩との意外なつながりの
発見など毎回新鮮な気持ちになります。
　在学中は楽しい思い出がなかったという同窓生もい
るかもしれません。しかし、社会人となり、さまざまな経
験を積み広い視野で同窓生と交流し、そこから人生の問

　この度の秋田南高校創立60周年記念事業に際しまし
て、同窓の皆様より多大なるご寄付を賜りましたことに
厚く御礼申し上げます。
  お寄せいただいた寄付金によりまして、学校の教育環
境の充実(Wi-Fi環境整備等)を図る所存です。
　皆様からの温かいご支援のおかげをもちまして、
2022年(令和４年)10月15日(土)にはあきた芸術劇場ミ

募 金 御 礼
ルハスにおいて、記念式典を挙行させていただくととも
に、記念祝賀会を開催させていただきました。
　今後とも同窓の皆様には同窓会の活動に引き続きご
理解をいただき、ご支援・ご協力賜りますよう心よりお
願い申し上げます。
　ご寄付を賜りました全ての皆様に重ねまして御礼申
し上げます。
募金総額　10,521,252円

秋田南高等学校創立60周年記念事業実行委員会
同窓会副会長　沢井澄夫（７期）
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～秋田駅とともに120年～

　33歳から40歳までを秋田南高校で過ごしました。国
語担当でありながら英語科の担任を務めたり、クワガ
タ採集熱が高じて感電して死にかけたり（その節はご迷
惑をおかけしました）、新校舎（現校舎）に移転したりと
いった刺激的な７年半を通じて得た最大の収穫は、生徒
の可能性を信じられるようになったことです。進学指導
に力を入れ始めていた時期でしたが、打てば響くように
学力が向上していきました。かといって殺伐とした雰囲
気は全くなく、毎日楽しく仕事をしていました。
　生徒諸賢（今はアラフィフ！）は、ジェントルでマイル
ドでした。大人し過ぎるという評もありましたが、主張
や独創性を内に秘めていた生徒も多かったと思います。
エピソードを一つ示しましょう。３年の３学期は大学入
試の関係で学年末試験の主題範囲が狭かったため、応用
問題と称して「現代文の授業を批判せよ」という問いを
出したことがありました。「高橋の説明はわかりやすい
だけに、何か大事なことがスルーされているようで疑わ
しい」との解答は見事でした。別の年、「何か書け」という
指示に対して解答欄一杯に大きく「何か」と書いた答案
については、正解とするしかありませんでした。そして
現在、様々な分野で活躍している卒業生を見るにつけ、
十代の彼ら彼女らに潜在していた可能性の大きさを思
わずにはいられません。
　教師集団も多士済々でした。受験科目ではないのに補
習に参加する生徒が大勢いた世界史のＥ先生、「私を信
用してはいけない。大事な連絡事項は自ら収集・確認せ
よ。」と言って「獨立自尊」の精神を涵養したＫ野球部監
督、校内に侵入した不審者を身を挺して撃退し生徒を
守ったＨ学年主任、「生意気だ」「鍛え直す」と言いつつ実
は私を評価していた（と私が感じている）Ｏ校長、生涯最
後の親友となるであろう（と私が感じている）国語のＩ
先生……。

　「無限の」「行く手」を示唆してくれた生徒諸賢と信頼
できる同僚諸賢との充実した日々の中で、私は、生徒一
人一人の成長の可能性を想定できること、教師集団が連
携して教育活動に励めばその可能性を最大化できるこ
とを学びました。さらに、何事も目標を立て達成のため
の手立てを工夫すれば活路が開けることを実感しまし
た。この体験は、私の教育観延いては人生観に大きな影
響を及ぼしました。
  南高去りし後、秋田工業高等専門学校を経て、平成16
年からは秋田県立大学で教育・研究に携わっています。
ともに理科系の学校なので私の担当する「文学」は「教養
科目」ということになりますが、教養教育の意味・意義を
考えるという点ではむしろ興味深いポジションで、そ
れ故に見出し得る「可能性」を求め続けています。専門教
育を担う同僚といかに協同するかという問題も重要な
テーマです。
　専攻は日本近代文学で、秋田に縁の深い作家（小林多
喜二、伊藤永之介、石川達三、高井有一ら）や出版人・編集
者（新潮社の創業者佐藤義亮、『中央公論』主幹の滝田樗
陰ら）を対象としています。研究者としてのスタートの
遅れを挽回するための手立てとして研究環境の整って
いるテーマを設定していることもまた、南高時代の成功
体験（？）に基づいていると言えましょう。                     
　つまり、私にとって南高校は第二の母校です。のみな
らず、平成17年から学校評議員を拝命し、同僚にも仕事
相手にも卒業生がいて、昨晩も30年振りの再会を果た
し、今「AKITA MINAMI High School 1997.3.2」と刻
まれているマグカップでコーヒーを飲んでいる私は、未
だ秋田南高校を卒業し切ってはいないのかもしれません。

秋田県立大学　副学長
秋田南高校　国語教諭

（H.2.4 ～ H.9.9）

高橋　秀晴　先生
・令和４年秋田南高校
　「学校功労賞」受賞
・令和５年秋田南高校学校評議
　委員　座長就任

恩 師 は 今

小林多喜二国際シンポジウム（於オックスフォード大学）で
発表したときの写真です。向かって左側が著者。

株式会社 宇 佐 見 経 営
税理士　宇佐見　康伸（4･A）

税理士　宇佐見　昇平

TEL（018）832－8045
FAX（018）832－8195
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運 動 部 活 動運 動 部 活 動
硬式野球部
第71回春季東北高校野球秋田県大会
ベスト４　準決勝０-２明桜
第105回全国高校野球選手権秋田大会
1回戦敗退　２-３修英
剣道部
第46回秋田県女子剣道段別選手権大会
女子　二段の部　３位　布施　虹南
　　　三段の部　３位　菅原　陽菜、宇佐見　千紘
第62回秋田県剣道段別選手権大会
男子　二段の部　３位　佐藤　羽琉
　　　三段の部　１位　小野寺平良
第69回県高校総合体育大会（全県総体）
サッカー部　2回戦敗退　１-２本荘
陸上競技部
女子　400m	 	 ６位　吉田小都子
　　　800m	 	 ８位　大野　咲子
　　　100mH	 	 １位　相場　心
　　　400mH	 	 ２位　相場　心
	 	 	 ５位　小笠原胡春
　　　4×100mリレー	 ６位　二階堂、吉田、小熊、相場
　　　砲丸投	 	 ２位　櫻庭　朱里
　　　走幅跳	 	 ３位　二階堂陽依
　　　棒高跳	 	 ２位　三浦　真子
	 	 	 ６位　谷藤　里緒
	 	 	 ８位　大島　琉依
　　　円盤投	 	 ２位　大島　琉依
	 	 	 ３位　櫻庭　朱里
　　　三段跳	 	 ４位　進藤さらら
　　　混成七種競技	 １位　須藤　彩楽
　　　学校対抗総合	 ２位
男子　400mH	 	 ７位　佐藤　汰一
　　　4×100mリレー	 ６位　塚田、石井、福岡、金森
　　　4×400mリレー	 ３位　石井、金森、佐藤、福岡
　　　砲丸投	 	 ２位　岡部　倖也
	 	 	 ３位　石井　健資
　　　やり投	 	 １位　岡部　倖也
	 	 	 ７位　金澤　大斗
　　　学校対抗総合	 ８位
剣道部　女子団体	 ３位
　　　　　　個人　優勝　宇佐見千紘　２連覇
　　　　　　　　　３位　菅原　陽菜
　　　　　　　　　ベスト８　　布施　虹南
　　　　　　　　　優秀選手賞　菅原　陽菜
男子個人　　　　　優秀選手賞　五十嵐唯人
バスケットボール部　男子　３位　76－64横手
バレーボール部　男子　ベスト８　０－２	雄物川
レスリング競技　女子個人47キロ級　１位　鈴木　彩音
アーチェリー部
女子個人　１位　佐藤　彩来　　２位　舘岡　亜依
　　　　　３位　野呂このは　　４位　柳沢　理名
男子個人　１位　松本　大翼　　２位　佐々木優太
　　　　　３位　堀　　歩夢　　４位　大石　　葵
水泳部
女子　400m個人メドレー	１位　金澤　泰子
　　　200m自由形	 ３位　金澤　泰子
　　　200mバタフライ	 ６位　加賀谷　翠
男子　総合１位　2年連続2度目の優勝
　　　50m自由形	 ３位　佐藤　時絃
　　　100m自由形	 ２位　斎藤　彗玖

　　　1500m自由形	 ３位　髙橋　清英
　　　100m平泳ぎ	 ５位　甲斐　爽太
　　　200m平泳ぎ	 ６位　甲斐　爽太
　　　100m背泳ぎ	 ４位　伊藤　優介
　　　200m背泳ぎ	 ５位　伊藤　優介
　　　100mバタフライ	 １位　斎藤　彗玖
	 	 	 ２位　土田　瑛心
　　　200mバタフライ	 ２位　土田　瑛心
　　　200m個人メドレー	１位　鈴木　大斗
	 	 	 ３位　佐藤　時絃
　　　400m個人メドレー	１位　鈴木　大斗　
　　　400mフリーリレー	１位　鈴木、佐藤、斎藤、土田
　　　800mフリーリレー	１位　鈴木、佐藤、斎藤、土田
　　　400mメドレーリレー１位　鈴木、甲斐、斎藤、土田
東北高校選手権
陸上競技部
女子　混成七種競技　４位　須藤　彩楽
男子　やり投　　　　１位　岡部　倖也　
レスリング競技　女子個人47キロ級	１位　鈴木　彩音
剣道部　女子団体　３位
　　　　　　個人　ベスト８　宇佐見千紘　　　　
アーチェリー部
女子団体　ベスト８
　　個人　２位　　　佐藤　彩来
男子団体　ベスト８
　　個人　ベスト４　松本　大翼
水泳部
男子　総合　７位
　　　100mバタフライ	 　　１位　斎藤　彗玖
　　　200m個人メドレー	　　２位　鈴木　大斗
　　　400m個人メドレー	　　１位　鈴木　大斗
　　　400mフリーリレー	　　３位　斎藤、佐藤、鈴木、土田
　　　400mメドレーリレー　７位　鈴木、甲斐、斎藤、土田
　　　800mフリーリレー	　　８位　鈴木、佐藤、斎藤、土田
翔び立て若き翼　北海道総体2023（インターハイ）
レスリング競技　女子個人47キロ級	５位　鈴木　彩音　
剣道部　女子個人　２回戦敗退　宇佐見千紘
陸上競技部　男子　やり投　予選敗退　岡部　倖也
アーチェリー部　女子団体　予選敗退（佐藤、舘岡、野呂）
　　　　　　　　男子団体　予選敗退（松本、佐々木、堀）
水泳部　男子　200m個人メドレー	11位	 　鈴木　大斗
　　　　　　　400m個人メドレー	予選敗退　鈴木　大斗
　　　　　　　100mバタフライ	 予選敗退　斎藤　彗玖
　　　　　　　400mフリーリレー	予選敗退
　　　　　　　　　　　　　　　　　斎藤、佐藤、鈴木、土田

【第47回全国高校総合文化祭　2023かごしま総文
【美術・工芸】デザイン・平面　松橋　理子
【文芸】　文芸部誌　佐々木将史
【自然科学】ポスターセッション
「万能調味料の塩味・うま味増強香気成分による
　　　　　　　　　　　　　　　　　　減塩効果の研究Ⅲ」
美術部
第65回秋田県美術展覧会（県展）
デザイン部門　入選　赤根谷月美「海の月と誓う」
放送委員会
第70回NHK杯全国高校放送コンテスト秋田県大会　　　　
アナウンス部門　入選　進藤　悠花
朗読部門　　　　入選　浅野　友那、堀	　柚葉
自然科学部
齋藤憲三・山﨑貞一顕彰会　研究助成認定
吹奏楽部
全日本吹奏楽コンクール第65回秋田県大会　金賞
第66回東北吹奏楽コンクール　金賞

文 化 部 活 動文 化 部 活 動
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〒010－1437　秋田市仁井田緑町4の1
　　　　　 　  秋田県立秋田南高校内
電　　  話：018－833－7431
同窓会HP：http://www.akitaminami.net/

を修繕するには、まだしばらくかかりそうです。
　今後の大雨に際しての一言。大雨が降ると、深く冠水
した道路を車が走っていくシーンをテレビで見かけま
す。あれを見ると意外と走れると勘違いしてしまいま
す。一説には、水深30センチぐらいまで大丈夫とか。で
も、無理をして、車を水没させるとしたら実にもったい
ないです。移動を諦めて、一晩ホテルに泊まってもいい
でしょう。車は数百万円、宿代は数万円です。

田崎　宏明（29期）

　この７月は、記録的な豪雨に見舞われ、秋田
県全体で大きな被害を受けました。秋田南高
校付近の大住、牛島でも、多くの方が被災しま
した。被害に遭われた秋田南高校の同窓生も
多くいらっしゃると思います。心からのお見
舞い申し上げます。
　浸水の被害は、外からはわかりません。災
害ごみが撤去された被災地は、一見、何事も

なかったように見えます。しかしながら、玄関ドアを開
けると、床を開け、サーキュレータで、床下を乾かしてい
ます。１階の壁と床を剥がし、スケルトンのようになり、
２階だけで暮らしている方とお会いしました。床下は、
１ヶ月乾燥させる必要があること。そして、その床と壁

■同窓会よりお願い
　日頃より同窓会の皆様には同窓会活動にご理解ご協力をい
ただき、誠にありがとうございます。会報に同封しております
同窓会会費の振込用紙ですが、同窓会活動にはこの2,000円の
会費収入が貴重な財源となっております。
　どうぞ、趣旨ご理解の上、ぜひとも納入をお願いいたします。

■60周年記念タオル発売中

　7月22日に行われた令和5年度総会において、これま
で1枚1,500円で販売されてきた60周年記念マフラー
タオルが総会開催日以降、1,000円で販売されることが
事務局より報告されました。大変お求めやすくなりまし
たのでご利用のほどよろしくお願いいたします。

　第14回秋田県250歳ゴルフ大会（秋田魁新報社、ABS
秋田放送主催、県ゴルフ連盟後援）が５月31日、秋田カ
ントリー倶楽部で行われ、県内42チーム、168人が参加
しました。南翔から南翔Ａ、南翔Ｂの２チーム、８人が参
加して、個人で南翔Ａの岡博志さん（５期）が見事優勝し
ました。ベストグロス賞は南翔Ａ佐藤竹昭さん（５期）が
78で獲得しました。
　団体は南翔Ａが準優勝でした。南翔Ａのメンバーは上
記二人のほか、近江則夫さん（５期）、川合俊昭さん（５
期）。みなさまおめでとうございました。
　県250歳ゴルフ、同大会は55歳以上の４人で計250歳以上になるよ
うにチームを編成して戦い、スコアは新ペリア方式で算出。団体戦は
上位３選手のネット合計による。

県250歳ゴルフ県250歳ゴルフ
2023年大学別合格状況　現役生

区分 学校名 合格

国

立

北海道大学 3

弘前大学 5

岩手大 4

東北大 7

　　文 (1)

　　経済 (2)

　　工 (1)

　　医 (3)

宮城教育大 2

秋田大 39

　　国際資源 (3)

　　教育文化 (16)

　　医 (7)

　　理工 (13)

山形大 3

福島大 3

筑波大 2

群馬大 3

埼玉大 3

千葉大 4

東京大文Ⅲ 1

東京学芸大 3

横浜国立大 3

新潟大 18

区分 学校名 合格

公
立

秋田県立大システム 2

国際教養大 8

国公立　計
（上記以外含む）

143

私

立

東北学院大 12

東北医科薬科大 8

秋田日赤看護大 4

慶応義塾大 1

駒澤大 4

芝浦工業大 8

大東文化大 4

中央大 3

東洋大 3

日本大 10

法政大 3

武蔵野大 3

明治大 2

立教大 2

早稲田大 2

神奈川大 8

名古屋外大 6

私立大　計
（上記以外含む）

141

私立短大：2名

南翔ホームページをご覧下さい

南翔HPは　南翔　秋田南


